

**Prita Ghozie:**

# “Live a Beautiful Life!”

Wanita ini tak pernah berhenti menyuarakan kalau setiap wanita pasti bisa tampil gaya dari hasil investasi sendiri. Kenal lebih dekat *yuk!*

Mengidam-idamkan sepatu yang terpampang di etalase butik kesayangan, atau segera ingin membawa pulang satu tas yang tadi Anda lihat di mal? “Makanya rajinlah menabung agar bisa hidup mandiri,” ujar wanita perencana keuangan independen bernama lengkap Prita Hapsari Ghozie ini. Sejak kecil, wanita usia 30 tahun yang berparas cantik ini sudah dididik oleh keluarganya untuk bisa mengatur keuangan dengan rajin menabung. “Kalau anak kecil biasanya main *barbie*, saya itu sukanya main *cash register* dan memegang kalkulator,” kenangnya. Atas dorongan orangtua, serta terbiasa mengatur uang, berangkatlah Prita ke Australia untuk mengasah kembali ilmunya di bidang *finance* usai lulus dari Fakultas Ekonomi Universitas Indonesia (FEUI). Merasa terpanggil untuk menularkan ilmu *financial planning*-nya, pelan-pelan ia mulai *sharing* ilmu itu dengan membangun *blog* pada tahun 2008 yang berisi tulisan soal perencanaan keuangan yang lebih baik. *Blog* ini terbuka buat siapapun yang ingin menata kondisi keuangan. “Banyak yang belum bisa mengatur gaji dan



mempunya simpanan sendiri. Karena umumnya pelajaran mengelola uang itu datang dari seorang wanita, maka target saya adalah wanita,” jelasnya. Semenjak banyak yang menyambut baik dan mengakses *blog* tempat ia menyalurkan hasrat menulisnya, akhirnya pada tahun 2009 para klien mulai berdatangan meminta jasanya. “Bisa dibilang awalnya, saya tidak mengeluarkan modal sepeser pun *lho*. Semuanya berawal dari pikiran saja,” ujar ibu dua anak ini dengan riang. Sampai akhirnya ia benar-benar

meluncurkan buku *Menjadi Cantik, Gaya, dan Tetap Kaya* di tahun 2011 yang banyak di lirik masyarakat, terutama wanita.

Semakin namanya dicari-cari lantaran sering mengadakan seminar, akhirnya berdirilah ZAP Finance di tahun 2011. “Tetap butuh perjuangan, *lho*. Dari mulai kesulitan mencari partner kerja, akhirnya bisnis ini berhasil dijalani sampai sekarang sudah menghimpun ratusan klien yang meminta jasa pengatur keuangan,” ujar wanita yang dulu sempat menjadi pe-



ngajar balet. Memakan waktu hampir tiga tahun lamanya hingga bisnis ini berjalan dan telah menghimpun tim profesional serta *qualified* sebanyak lebih dari 20 karyawan.

Sejak merintis bisnis ini, Prita telah berhasrat ingin menularkan ilmu yang dimiliki kepada siapapun. Atas alasan itulah, wanita yang juga dosen di FEUI ini, membuka *public class* yang diberi nama ZapFin Planning Institute pada Oktober 2012 dan terbuka untuk siapapun yang ingin belajar mengatur keuangan atau berniat menjadi seorang perencana keuangan. “Dalam berbisnis, juga perlu mengimbangi dengan kegiatan sosial. Saya juga senang sekali mengajar, jadi dengan ada sekolah ini maka *passion* untuk mengajar bisa tumpah di sini,” ucapnya.

Sama seperti Anda, Prita juga wanita yang selalu ingin tampil gaya. Ia juga hobi belanja, dan ia pun menyukai *branded goods*. Ia pun ingin wanita Indonesia bisa menikmati hidup seperti dirinya. Baginya, wanita harus dapat hidup sejahtera dengan pintar-pintar memutar keuangan untuk menjadi “sesuatu”. “Saya suka barang-barang *branded, makeup*, dan seluruh pengeluaran yang besar ini saya atur dari hasil tabungan saya sendiri,” curhat wanita berjilbab yang bercita-cita menjadi *business woman* sewaktu kecilnya. Anda ingin menirunya? Bisa saja! *Cosmo* telah memintanya sarannya.



Yang pasti, resep keuangan Prita ini telah ia terapkan pada kehidupan rumah tangganya. Dan hasilnya, ia paling tidak bisa membeli tas *branded*, berlibur bersama keluarga lebih dari satu kali, namun tetap punya investasi! “Walaupun sibuk bekerja, sebagai wanita Anda pun perlu menikmati hasil yang dituai!” Sambil terus menyebarkan dorongan untuk menata keuangan dan menjalani aktivitas yang padat, Prita masih tetap berapi-api dalam menjalankan misinya, “Bisa berkarya, bisa membuka lapangan kerja bagi orang lain, dan yang terpenting tetap mengajar,” tambahnya semangat. ■

## Stop Rambut Rontok!

Dari sekian banyak masalah rambut yang mengintai mahkota wanita, ternyata bagi Prita, hanya ada satu yang mengganggu kesehariannya. “Meskipun menggunakan jilbab, tapi masalah rambut saya hanya satu: Karena lembap, rambut saya yang tebal mengembang berujung pada kerontokan,” keluhnya. Ternyata, melakukan *creambath* di salon saja tidak cukup membantu. Dengan pertolongan dari rangkaian Dove Hair Fall Treatment yang terdiri dari *shampoo, conditioner, dan hair mask & monodose treatment* secara rutin, rambut yang berjatuhan dapat segera teratasi. Diperkaya dengan *trichazole* mampu mengatasi rambut rontok langsung ke akar rambut. Rambut rontok pasti jauh berkurang dalam dua minggu dengan pemakaian Dove Hair Fall Treatment System secara teratur.



### Resep Mengatur Keuangan Prita

1. Jujurlah soal kemampuan Anda pada diri sendiri
2. Harus memiliki rencana pengeluaran yang pasti dari hasil gaji
3. Membagi pengeluaran untuk lima hal (beramal, dana darurat, *daily life*, dana untuk sepanjang tahun, dan investasi)
4. *Debt free before luxury* Jangan pernah membeli *luxury* dengan utang
5. Jalani, jangan hanya berencana saja